

Ressort: Gesundheit

Impfstoff gegen Gelbfieber in Deutschland ausgegangen

Berlin, 15.12.2013, 09:50 Uhr

GDN - Viele Deutsche, die nach Afrika oder Südamerika reisen wollen, erleben gerade eine unangenehme Überraschung: Sie können die für etliche Zielländer vorgeschriebene Impfung gegen Gelbfieber nicht durchführen lassen – weil die Impfstoffe gegen die gefährliche Tropenkrankheit in Deutschland ausgegangen sind. Seit Oktober gibt es technische Probleme in der Produktionsstätte des Impfstoffs bei Lyon, berichtet das Nachrichtenmagazin "Der Spiegel".

"Für uns ist das total übel und für alle Leute, die reisen wollen, auch nicht schön", sagte eine Sprecherin des betroffenen Unternehmens. "Wir wissen nicht, wann wir den Impfstoff wieder liefern können." Wird der Engpass bis Juni nicht überwunden, könnte der Besuch der Fußball-WM in Brasilien zu einem Wagnis werden. Das Land verlangt bei Einreise zwar keine Impfung, allerdings ist sein größter Teil mit Gelbfiebermücken verseucht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26907/impfstoff-gegen-gelbfieber-in-deutschland-ausgegangen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com